
Образование
множественного числа
существительных

Существует несколько типов 
образования множественного числа имен 
существительных.

Прочитайте и запишите самое главное. 

Lektion 20









Образование множественного числа не 
происходит каким-то одним образом. Поэтому 
нужно учить слова не только с артиклем, но и 
запоминать множественное число. 

В словарях после основного слова обычно 
даётся
окончание множественного числа, а в сложных 
случаях
форма множественного числа даётся полностью. 
Со временем вы научитесь интуитивно 
чувствовать эту форму.

Артикль у слов во множественном числе всегда 
die.
Чтобы сейчас было проще разобраться, мы 
привёдем
основные модели слов, которые уже нам 
встречались.








